# PTA通信

岩手県立気仙光陵支援学校 令和3年度 第2号 令和4年1月21日(金)

PTA会報「やまぼうし」でもお伝えしておりますが、10月から11月のPTA活動の様子をお知らせいたします。

## 第2回PTA奉仕活動(校内ガラス拭き) 10月22日(金)

今回の奉仕活動は校舎内の窓ガラス清掃でした。光陵祭前だったということで正面玄関や廊下などの通路面にある窓ガラスをきれいに拭いていただきました。普段では手の届かない高いところの窓ガラスもしっかり磨いていただき、すがすがしい校舎で光陵祭を迎えることができました。









# PTA研修会(卒業生の保護者を囲んだトークタイム) 10月22日(金)

R2 年度卒業生保護者を講師にお招きして、家庭や職場での様子などについてお話を頂きました。普段ではなかなか聞けないような家族や兄弟、地域との関わり、進路決定に至るまでの親子のやりとりなど時間が足りないくらいで大変参考になりました。

#### 《参加者からの感想》

- 〇親の心配事について話され、家庭での対応の仕方を工夫されていることがわかってよかった。<br/>
- 〇親が面倒を見られなくなった時どうするか、という話題ではみんな同じ思いでいるんだなあと思いま した。
- 〇入学してから就職がすぐなので、いろいろ卒業生から聞けてよかった。
- 〇一般就労を考えていたのですが、先輩方のお話を伺って、他の道も考えてみようと思いました。
- 〇なかなか先輩方から聞くことが無いので、本当に参加してよかったです。







# PTA親子レク 11月27日(土)

9月に行う予定だったPTA親子レクですが、新型コロナ対策で延期になり、今回の開催となりました。 今回もニュースポーツ・創作活動・映画鑑賞の3つのグループに分かれて親子で楽しく行われました!

## ニュースポーツ (モルック・ミニボウリング) 講師: 総合型りくぜんたかた 会場: 体育館







#### 《感想》

- 〇モルックとミニボウリングが行われ、モルックが初めてで新鮮で楽しかったです。
- 〇モルックはルールが難しかったのですが、動作が簡単でどの子も楽しくできていたように見えました。
- 〇子どもも大人も楽しめてよかった。

## 創作活動 (クリスマスリース作り) 講師: 陸中海岸青少年の家 会場: 会議室







#### 《感想》

- 〇親の方が真剣になってしまうほど、楽しく創作できました。親子共々とても楽しいひとときでした。
- ○飾りもたくさんの中から選べて楽しかったです。皆さんの個性が出ていて最後に飾った時は、インパクトがあってよかったです。 我が家は自分の部屋と玄関ドアに飾ろうと思っています。
- 〇帰りの車の中で子どもがすごく楽しかったと話していたので参加してよかったです。

### 映画鑑賞 (劇場版「鬼滅の刃」無限列車編) DVD 会場:寄宿舎食堂

#### 《感想》

- 〇待ちに待った鬼滅の映画ということで静かに真剣に鑑賞 できました。
- ○親子でゆっくり映画鑑賞できてよかったです。
- O感動してとてもよかったと思います。

